
Der Bürgermeister wies auf den unter TOP 7.1.1 vorliegenden Antrag der CDU-Fraktion hin, der 
an dieser Stelle mit behandelt werde. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


